ANGERS

L'amphi hommage à Camille Lepage

Situé dans les locaux de l'ancien cinéma Gaumont, le nouvel amphithéâtre de l'ensemble Saint-Benoît porte le nom de Camille Lepage, la photojournaliste angevine assassinée en 2014.



Angers, le 25 novembre. L'amphithéâtre Camille Lepage a été inauguré avec émotion en présence de Maryvonne Lepage.

A Loireauxence, commune nouvelle aux frontières de la Loire-Atlantique et du Maine-et-Loire, les collégiens sont à Camille Lepage comme d'autres sont à Debussy ou à Rabelais.

L'établissement, qui a ouvert en septembre 2021 et qui a été inauguré il y a quelques jours, est le premier et seul collège Camille-Lepage de Fran-

À Angers, les élèves de l'ensemble scolaire Saint-Benoît se rendront désormais dans l'amphithéâtre Camille-Lepage qui a été dévoilé avec beaucoup d'émotion et beaucoup de pudeur vendredi soir en présence de Maryvonne Lepage, la maman de Camille et présidente de l'association « Camille Lepage - on est ensemble ».

« Camille était heureuse de ce qu'elle

était, de ce qu'elle faisait et j'en suis fière. Cet amphithéâtre est un bel hommage qui va continuer de la faire vivre », a dit Madame Lepage devant un parterre de personnalités parmi lesquelles Laurent Péridy, le recteur de la Catho, Philippe Trillot, le directeur de l'enseignement catholique de Maine-et-Loire, Gérard Riboux, le directeur de l'ensemble Saint-Benoît, de nombreux enseignants de l'institution et bien sûr de nombreux élèves.

« Au service de l'offre d'enseignement angevin »

« Ce soir, le plus important, c'est Camille. Et nous sommes honorés et fiers que le nom de Camille Lepage puisse continuer de vivre chez nous », s'est félicité Gérard Riboux en précisant que c'est bien l'institution Saint-Benoît qui avait sollicité Maryvonne Lepage pour que le nom de sa fille résonne dans l'amphithéâtre. Son nom et ses grands yeux à travers une célèbre photo.

Situé dans les anciens locaux du cinéma Gaumont, boulevard Foch, l'amphithéâtre Camille-Lepage – 500 places – sonne comme le symbole de ce nouvel ensemble scolaire Saint-Benoît. Une structure de l'enseignement catholique née en 2018 de la fusion des institutions Sainte-Agnès et Saint-Martin, dont Camille Lepage fut justement une collégienne puis une lycéenne entre 1999 et 2007.

Réparti sur trois sites, Saint-Benoît, qui compile 2 720 élèves cette année, comprend deux écoles primaires, un collège, un lycée, le lycée nouveau départ et des classes préparatoires aux grandes écoles scientifiques. L'organisation des filières sera stabilisée à la rentrée 2025 avec l'école Saint-Martin et les collégiens de 6°, 5° et 4° sur le site Notre-Dame (rue Chevreul), les élèves de 3° et de seconde sur le site Collégiale (boulevard Foch), l'école Sainte-Agnès et les élèves de première et de terminale sur le site Université (rue Volney). Les élèves des classes préparatoires étudieront dans l'enceinte même de la Catho avec un partenariat renforcé.

« Notre unique but est d'être au service de l'offre d'enseignement angevin », a expliqué Gérard Riboux.

L'amphithéâtre a été béni par le père Jacques N'Gom, prêtre référent de Saint-Benoît.

François LACROIX